
令和４年度第１回中津川市公共交通会議 議事要旨 

 

日 時  令和４年６月２８日（火）１３：３０～１４：２０ 

場 所  苗木交流センター ホール 

出席者  委員２４名（うち代理出席８名）、事務局４名、随行者１名 

 

■開会 

 

■会長あいさつ（渡邉副市長） 

 

■議題 

議題１ 坂下地区コミュニティバスの再編について 

・議題１について説明（事務局） 

【質疑・意見等】 なし 

【採決】 承認 

 

議題２ 福岡地区コミュニティバスの再編について 

・議題２について説明（事務局） 

【質疑・意見等】 

〇福本委員（学識経験者） 

 ①道路運送法上の扱いはどうなるか？路線不定期運行にはあたらないか？ 

②予約方法や複数の予約が入った場合の配車方法はどのようにするか？ 

③利用者への周知はどのように行うか？ 

〇事務局 

①これまでに岐阜運輸支局に相談しており、交通事業者から運行廃止および区域運行の新

設運行について許認可申請をしていただく。 

②予約は不要で、車両は地域停留所を決まった時間に運行するため、利用者は地域停留所

から乗車する。乗車後、利用者は目的地停留所を運転手に伝える。 

③市のＨＰや広報紙、地域検討部会等を通して周知していく。 

〇宮川委員代理（岐阜運輸支局） 

 ①路線が決まっていないところを走るということであれば、区域運行でよい。 

〇宮川委員代理（岐阜運輸支局） 

 ④北恵那交通との乗り継ぎは、どれくらいの利用を想定しているか。 

〇事務局 

④試算は出来ていないが、地域には福岡総合事務所から北恵那交通路線に繋がると紹介し

ていく。 

【採決】 承認 

 

議題３ 令和５年度生活交通確保維持改善計画について 

・議題３について説明（事務局） 

【質疑・意見等】 



〇福本委員（学識経験者） 

 生活交通確保維持改善計画内の事業目標について、目標値の年度は 2023 年度ではないか。 

〇事務局 

 修正の上、岐阜運輸支局へ提出する。 

【採決】 承認 

■議事終了 

 

■その他 

〇粥川委員代理（老人クラブ連合会） 

他地区のコミュニティバスのことはわからないことも多いが、地域からの意見をよく聞い

てもらい、運行方法など不断の検討が必要と考える。 

〇早川委員（付知高校通学バス保護者会） 

今年 1 月に大雪で加子母・付知間の一部が通行止めになった際は大変だった。国道が寸断

されると死活問題。地域の道路事情がよくなっていくと良い。 

 

・当日配布資料について 

以下の資料について説明（事務局） 

・デジタル障害者手帳 MIRAIRO IDについて 

・高等学校等バス通学費補助金制度について 

 

■閉会 

 

 


